
 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月１４日（月曜）１６：１０～１７：３０ 

 

●エミリー● 

今日の活動でも前回と同様各部署で分かれて作業を行いました。私の所属する生

産部は,部室で主に活動をしていたので他の部署の動きは掴めていませんが、宣伝

企画部が会社のロゴ及びキャラクターを決定していたり、人事部が残業時間の管理

などをしていたりしたので、前回の手持ち無沙汰な人がいるという反省を生かして各

部署が連携をとっていたように感じました。また、生産部ではエコバッグを作る際に必

要となる古着を集めるボックス作りをしました。それぞれでどのようなポップを書けば

より多くの古着が集まるか考えて制作できたのでとても良かったと思います。自分た

ちの役割について明確に理解ができていなかった部分が少しずつ解消されて、協力

して制作に入ることができました。今月は今日の活動で終わりになってしまうので、来

月からもスムーズに活動できるように今日できた流れを再確認して忘れないようにし

ておきたいと思います。 

（文責 M.M） 

 

●CAU● 

本日の活動では各部署ごとに分かれて各部署ごとの活動をしました。CAUの営業

部ではどのような商品を作り、どのくらいの利益を上乗せして売るかまたどのように社

会貢献をしていくような商品を作るか話し合いました。また商品のキーホルダーの材

料が届いたのでその材料を使い試作品を作ったところかなりうまくいき可愛くできたの
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でキーホルダーはそのまま売っても良いと思います。しかし、キーホルダー以外の出

ている案で、がま口財布とジーンズを使った商品を作る案が出ていますが生産部の

人数が 4人と少なく制作にかかる時間も長くかかると思うので制作は厳しいと思いま

す。新しい代替え案を出し夏休みの間には政策にとりかかれるように来週の間には

決めていきたいです。SCPの中で会社の商品の制作や何を売るかなどの案を出す

部署に関われているので生徒主体で会社全体でまとまりたくさん物を売って利益を出

していきたいです。 

（文責 K.O） 

 


